

Diasschau: Fürst und Fürstenhaus, die sowohl von der einheimischen Bevölkerung als auch von zahlreichen Touristen rege besucht wurde.

Beim Gratulationsempfang auf Schloss Vaduz überbrachte eine Delegation des Landesmuseums dem Landesfürsten als Geburtstagsgeschenk eine Kopie der Rheinbundakte von 1806.

Am 18. Dezember konnte dem Publikum wieder eine Ausstellung zugänglich gemacht werden, diesmal mit einem weihnachtlichen Thema: Jesuskinder und Weihnachtskrippen aus Wachs. Alle Objekte stammen aus der Sammlung Hubert Bühler in Eschen. Die Ausstellung dauert bis zum 13. Februar 1977.

ERWERBUNGEN

Von privater Seite und aus dem Kunst- und Antiquitätenhandel sind dem Museum folgende Gegenstände zugegangen :

Truhe mit Bauernmalerei aus Ruggell
Hinterglasbild, Magdalena
Hinterglasbild, Ecco homo
Montafonertisch mit Schieferplatte
35 Alpbahrtsherzen auf Scheunenbrettern
Grabkreuz aus Balzers
Hanfhechel
Fliegenglas
Essbrente
Schusterkugel
Stich, Theresia, mit altem Rahmen
Bild, Herz Mariä
Zwiebelbehälter, Keramik
3 alte Esslöffel
2 Glasflaschen mit Massangabe
Kupferkessi
Gugelhopfform aus Eisenblech
Keramiktopf, alt
2 Pulverhörner
2 Gewichtsbehälter aus Messing mit Eichung
Missale Romanum aus Bendern
Ewiges Licht aus Bendern, stark beschädigt